La Razón



XÓCHITL GÁLVEZ, excandidata presidencial por la coalición FCXM, ayer en un video de redes sociales.

Xóchitl, por queja contra distribución de diputaciones

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

XÓCHITL GÁLVEZ, excandidata presidencial de la alianza PRI-PAN-PRD, hizo un llamado a la ciudadanía para que levanten la voz en contra de la sobrerrepresentación de Morena en el Congreso; dijo que la oposición quiere robar a los ciudadanos "casi 10 millones de votos en la asignación de diputados".

"Nos quieren robar casi 10 millones de votos en la asignación de diputados. Por eso te quiero invitar a que presentemos juntos un juicio ciudadano, en caso de confirmarse el agandalle. Vamos a dar la pelea", dijo a través de su red social X.

Asimismo, advirtió que, de aprobarse la sobrerrepresentación en el Congreso de Morena y aliados, ellos podrían cambiar la constitución "a su antojo" y señaló: "no lo podemos permitir, por eso te invito que de confirmarse este atraco presentemos en 48 horas, juntos un juicio ciudadano".



EL FRENTE Cívico Nacional, a través de redes sociales, convocó a manifestarse contra la sobrerrepresentación de la 4T el próximo sábado 11 de agosto frente al INE.

"¡Vaya tranza! Morena y sus aliados nos quieren robar casi diez millones de votos en la integración del Congreso; en la elección pasada estos partidos obtuvieron 54 por ciento de los votos, pero a la mala se quieren agandallar 75 por ciento de los espacios en el legislativo", dijo.

En su mensaje, Gálvez señaló que este es el momento de actuar "si estás de acuerdo en inconformarte, debes estar pendiente de mis redes sociales", refirió, pues aseguró que los detalles de esta acción los dará por sus redes sociales y que sólo de esta forma quedará claro para el INE que "no puede valer más el acuerdo de partidos que el voto de un ciudadano".

De acuerdo con Xóchitl Gálvez, un juicio ciudadano es una demanda que cada persona puede presentar ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en este caso contra la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados.

Momentos antes la excandidata por la Presidencia antes de esto pidió a los líderes del PRI y PAN escuchar a la ciudadanía en sus procesos internos para renovar sus dirigencias, además de informar que hará una gira por el país para agradecer a quienes votaron por ella, aunque descartó la presidencia en 2030.